

Témoignages de consommateurs

## Le pour et le contre

Par [Profil supprimé](#) Posté le 6/12/2019 à 18:42

Bonjour,

Tu n'as pas à avoir honte, les médecins ne sont pas des bourreaux mais ce n'est pas eux qui souffre non plus et pour pourquoi ils ont aucune connaissance de la douleurs je sais pas si ils sont mal formé ou si ils s'en moque complètement, ils voient l'apparence seulement pas tout ce qui a derrière le seul conscient de sa douleur ces toi même le patient, sur les vomissement tout ça j'en est eu pendant des semaines j'étais à genoux en train de vomir sur mon balcon pas mal de grippe intestinal aussi, ce n'est pas l'état de manque ces le temps d'adaptation de tolérance à la morphine ya aucune honte non plus à ne plus vouloir souffrir jour et nuit tout les jours ressentir les changement de climat dans ça chair... Perso que ça plaise ou non j'ai aucun problème avec sa je prend tout ce qui peut les atténuer sans aucun complexe..

Je te souhaite beaucoup de courage et j'espère que t'arrivera a remonter la pente

Porte toi bien.